

分水中学校だより

校長 堤

令和7年度 第4号

燕市立分水中学校

〒959-0109 燕市分水向陽1-1

TEL 97-2241 FAX 97-2265

令和7年7月24日 発行



↑ホームページ
はこちらから

おかげさまで無事1学期の終業式を迎えることができました。夏休み中もご家庭でのご支援をよろしくお願いいたします。

1学期が終了しました。(終業式の講話より)



明日から夏休みに入ります。毎年、この時期になると思い出すことがあります。

それは、今から30年近く前のこと。自分が初めて持った1年3組の学級担任をしていたときのことです。1年4組の学級担任をしていた先輩から聞いた話をこれから紹介します。

7月20日の午後、T君は卓球のラケットとCDを買いに出かけました。ところが、途中の下り坂で自転車のハンドル操作を誤り、道路に大きく投げ出されてしまいました。

畑から帰る人に発見され、救急隊によって収容されたのですが、「運命のいたずら」というにはあまりにも悲惨すぎたのです。その救急隊の運転士さんはT君のお父さんだったのでした。

丸五日間懸命の治療と看護がなされましたが、T君はついに帰らぬ人となってしまいました。

T君は卓球の選手として夏の大会に出場するはずでした。勉強も得意でした。1年生の夏休みには、家族が行っているキャンプ場へ、部活を終えて一人で駆けつけるようなしっかりとした行動ができました。

そんなT君からは想像もできないような、痛ましい事故が起きてしまいました。

この事故があつて間もなく、T君のお父さんは消防署を辞め、自転車屋さんを始めました。

「子供たちに安全な自転車に乗ってもらいたいから、うちの子供のような事故は二度と起こしてはいけません。家族がかわいそう過ぎます」と自転車屋開業の理由を話されました。

夏休みになると、T君のお父さんは小学校の校庭で無料自転車診療所を開きました。

お父さんの心の奥底にある『無念さ』が痛いほどわかりますよね。何としてもT君の死を無駄にしたいとは思いません。

自転車の乗り方には十分注意です。

皆さんが今この話を聞いているということは、自分の命がある証拠です。

これから始まる夏休みは『魔性の季節』です。心のわずかな隙間から、忍び込んでくるものもたくさんある季節です。そのことを十分に心に留めて、元気で、楽しく充実した生活をしてください。夏休み明けにまた元気な姿で会いましょう。(1学期終業式の校長講話より)

県総合体育大会の結果

【男子バレーボール】

1回戦 燕中・分水中 0-2 横越VC

第1セットは競り合い、チャンスがあったのですが、惜しい敗退です。応援生徒の一生懸命な声援も素晴らしかったです。



個人種目では、【体操】【水泳】【陸上】で分中生徒が出場して、ベストを尽くし健闘しました。

祝 県吹奏楽コンクール出場

下越吹奏楽コンクールの結果



7月19日(土)に新潟テルサで、下越地区吹奏楽コンクールが行われました。中学生Bの部に出場した分水中学校吹奏楽部は、緊張感の中、日頃から鍛えた強い心と高い技術を発揮して、見事金賞を受賞しました。

さらに参加60団体中の上位15団体に与えられる県大会への出場権も得ることができました。

県のコンクールは8月5日(火)に新潟市民芸術文化会館で行われ、西関東大会への出場を目指します。

「夢創造 ナビゲーション月間」

新潟県教育委員会では、毎年7月を「夢創造、ナビゲーション月間」としてキャリア教育を推進する月としています。分水中学校でも1年生は「車いすバスケットボール体験」や「キャリア教育講演会」、2年生は「マナー講座」、3年生は「上級学校訪問」等を行いました。夏休みには2年生は職場体験を行います。3年生においては今後三者面談も控えています。どの学年も教職員や家族が生徒の生き方を一緒に考えるとともに、生徒自身が自分の生き方をじっくりと考える機会にしてほしいです。



1年生車いすバスケットボール体験



2年生マナー講座



3年生上級学校訪問

お知らせ・その他

- ・この度の前期学校評価保護者アンケートにご協力いただきまして大変ありがとうございました。いただいた貴重なご意見等につきましては今後の学校運営にいかしていきます。また、アンケート結果につきましては、後日お知らせいたします。
- ・8月8日(金)～8月17日(日)は閉庁日等に伴い、学校が無人化されます。詳しくは、7月24日付「学校閉庁日の設定について(お知らせ)」の文書をご確認ください。

8月の主な予定

- 4日(月) 2年生職場体験(～8/6)
- 5日(火) 県吹奏楽コンクール(新潟市)
広島平和記念式典派遣事業(～8/7)
- 8日(金) 学校無人化(～8/17)
- 11日(月) 山の日
- 25日(月) 3年生実力テスト
- 26日(火) 2学期始業式



広島平和記念式典に向けて千羽鶴を作りました